

# L'actualité en bref

## Voyage à la découverte du foie gras dans le Gers



Le Comité interprofessionnel des palmipèdes à foie gras, CIFOG, a organisé un voyage de presse

dans le Gers les 5 et 6 juillet derniers pour faire découvrir toutes les facettes de la production de foie gras.

Une douzaine de journalistes de grands magazines et de la presse nationale spécialisée se sont déplacés pour préparer leurs reportages de fin d'année sur cette filière emblématique de la gastronomie française.

Circuits long et court, canards et oies, éleveurs, engraisseurs, ateliers de transformation fermiers et industriels, tous les maillons de la filière ont été mis au programme de ces deux jours de découverte.